

Atropello múltiple dejó al menos 5 fallecidos: Alemania promete usar “todo el peso de la ley” tras “brutal” atentado en mercado

El sospechoso es de perfil “islamófobo” y habría actuado solo, según las autoridades.

AGENCIAS

Con Alemania conmocionada por el ataque del viernes por la noche contra un mercado navideño en la ciudad de Magdeburgo, que dejó al menos cinco personas muertas, entre ellas un menor de nueve años, y más de 200 heridos —40 de ellos de gravedad—, el Canciller Olaf Scholz prometió ayer usar “todo el peso de la ley” y actuar contra “quienes quieren sembrar el odio” en el país.

“No hay lugar que represente tanto la paz como un mercado navideño. Qué acto tan bárbaro y demencial es irrumpir

en él para matar y herir a la gente”, dijo Scholz en una comparecencia cerca del mercado donde ocurrió el hecho, que la fiscalía local calificó ayer como un “atentado”.

El único sospechoso del ataque, un ciudadano de origen saudí de 50 años que llevaba desde 2006 en Alemania, y que desde 2016 permanecía en calidad de refugiado, fue arrestado el mismo viernes pocos minutos después de que irrumpiera a alta velocidad en su automóvil por medio del mercado navideño, en momentos en que el lugar estaba repleto de compradores. Los medios alemanes identificaron al sospechoso como Ta-

leb A., un psiquiatra que vive a unos 40 km al sur de Magdeburgo.

El motivo de la agresión seguía sin ser confirmado ayer, pero las autoridades señalaron que fue un “atentado” y dijeron creer que el hombre llevó a cabo el ataque solo. La ministra del Interior alemana, Nancy Faeser, dijo a periodistas que “lo único” que puede confirmar es que el sospechoso es “islamófobo”.

Horas más tarde, el fiscal a cargo del caso, Horst Walter Nopens, señaló que el sospechoso pudo haber actuado por su “descontento” con el tratado en Alemania a los solicitantes de asilo de su país.

Según la prensa local, Taleb A. había expresado opiniones fuertemente antiislámicas, haciéndose eco de la retórica de la extrema derecha en publicaciones en redes sociales y entrevistas. A medida que sus opiniones expresadas en línea se volvieron más radicales, acusó al gobierno de Alemania de un plan para “islamizar Europa” y expresó su temor de que las autoridades lo estuvieran persiguiendo.

Tras el ataque, los residentes de la ciudad dejaron velas, flores, tarjetas y juguetes infantiles en una iglesia local, en recuerdo de los fallecidos.

El ataque, además, llevó a varias ciudades alemanas a cancelar sus mercados navideños como precaución, mientras que en las ciudades donde se han mantenido abiertos, se reforzó la presencia policial.



CIUDADANOS de Magdeburgo dejaron flores en recuerdo a las víctimas del ataque.

THE ASSOCIATED PRESS